SEBERAL

AñeXII-Núm. 3.218

Centa, Martes 27 de febrero de 1945

Ejemplar 25 cts

EDITORIAL -MARRUECOS interes permanente de España

Ha comenzado en Barcelona, organizado por la Alta Comisaria un brillante ciclo de conferencias sebre temas marroquies, que ponen de relieve la trascendental labor que España cumple en es-tas tíerras, lo que puede y debe ser un modelo de Protectorado.

La importancia de estas confe-rencías, de las que se esperan tan espléndidos resultados, no descansa tanto en el relieve, pres-tigio y personalidad de los con-ferencíantes, como en el solícito cariño y en la mínuciosa atencion con que han sído elegidas. No se testa sólo de exponer realidades La importancia de estas confesólo de exponer realidades aisladas, ni de presentar brillan-tes aspectos de gestiones afortunadas, pero desconectadas con el total armónico, que inspira en li-neas generales, nuestra política y nuestra forma de hacer. Es algo más que un cuestionario doctrial lo que España puede ofrecer, los que serenamente quieran acercarse a su obra. Es un programa de realidades concretas, de hechos logrados y de positivas victorías, que hay que poner en la balanza de méritos perso-nales, que síntetízan la voluntad y la înteligencia del general Or-gaz, en la Alta Comisaria.

Estas conferencias que tienden producir ese clima de fervorosa a producir ese clima de tervorosa comprensión entre dos pueblos, que ha constituído siempre la máxima aspiración de España, cobra sentido, emoción y eficacia en este ciclo divulgador de Barcelona, porque acercan a España, cobra de Mannuecos y paña, la obra de Marruecos y contribuyen a que el país entra-ñablemente tutelado, aprecie la atención, el cariño y la simpatía que la Alta Comisaría pone en que sus cosas, sus problemas y sus íntereses, sean cada día más amados y comprendídos de Espa-

Así actua el

Dos falangistas vilmente asesinados en Madrid

Sentencia cumplida contra 16

las nueve y medía de la noche fueron vilmente asesinados en los locales de Falange, del distrito de Cuatro Camínos, los camaradas Martín Mora Beinaldez y David Lara Martinez.

A dícha hora ambos camaradas estaban en los mencionados locales en cumplimiento de su deber, cuando írrumpio un grupo de comunistas armados de pistolas, mientras otro grupo apostado en las calles, vigilaba las inmediaciones.

Los asaitantes, amenazando con sus pistolas, dieron toda la potencia al aparato de radio exis-

Orán ha sido devuelto oficialmente a la administración francesa

Cuartel aliado de Ita'ia, 23.— Oran ha sido devuesto oficialmen-te a la administración francesa,

según se ha anunciado hoy. El puerto ha servido hasta ane-ra como base estratégica aliada y durante los primeros ocho meses de la campaña del norte de Africa pasaron a través de él tenela-das 7.700.000 de sumínistros mi-Litares norteamericanos. - EFE

Madrid, 26. -- El domingo, a tente en el local y obligaron a los dos camaradas a retirarse hacía una habitación reservada

Cuando uno de ellos entraba en ella, le dispararon por la espalda un tíro en la nuca que le produjo la muerte instantanea.

El otro falangista trató de re sistir y defenderse, pero los asaltantes le encañonaron y a bocajarro le hicieron varios disparos que le produjeron la muerte tam bién instantanea. -- CIFRA.

SENTENCIA CUMPLIDA

Madrid, 26. -- Ti amanecer del día de hoy se ha cumplido la sentencía dictada por los Tribunales militares contra 16 terroristas y comunistas entre los que figuraban varios Jefes de grupos de acción de los filtrados por la frontera de los Pírineos, que nabian cometido varios crimenes y ctres actos terroristas. -- CI-FRA.

La Fiesta del Mulud EL PARDO =

S. E. el Jele del Estado, con su esposa e hija, visitaron el cuartel de la guardia mora

da selennidad la Pascua del Mulud.

El Caudillo a quien acompanaban su esposa e hija, el teniente general Munoz Grandes, el general Franco Salgado coroneies la guardia mora. — CIFRA.

Madrid, 26. — La fuerza mo-ra de la guardía de S. E. el Jefe del tado ha celebrado con to-da selennidad la Pascua del Mu-la guardía mora donde fué reci-bido entre aclamaciones por la oficialidad y la tropa mientras la

Los ministros del Ejército y de la Gobernación visitaron en Toledo las obras del Alcazar

Toledo, 26. — En la tarde de hoy llegaron los ministros del Ejército y de la Gobernación Les acompañaban el subsecretario del Ejército, general Barrón y el director general de Regiones De-vastadas.

vastadas.
Visitaron un grupo de viviendas que Regiones Devastadas na construído en la Escueia Centrai de Educación Fisica del Ejército, para los profesores de este centro docente.

A las cinco de la tarde visitaron el edificio en ruines dorde

A las cinco de la tarde Visi-taron el edificio en ruinas donde estaba instalado antes de la gue rra el Colegio de Maria Cristina para huérfanos del Arma de In-fantería, donde se estudia la pu-sibilidad de construir un cuartel para las fuerzas de la guarnición de esta plaza

de esta plaza.

El general Asensio saludó a todos los jefes y oficiales del Regimiento ciclista de Cantabria y pasó revista, acompañado del ministro de la Gobernación y del cabarrador militar a las fuerzas

colegio y seguidamente presencia ron el desfile de las fuerzas del Regimiento ciclista. A continuación se trasladaron a las ruínas del Alcázar donde Regiones Devastadas realiza la reconstrucción de la gloriosa for-taleza teledana.

Las obras que comenzaron ha-ce un año están dirigidas por el teniente coronel Carrasco, de la Comandancia de Ingenieros de la primera Región Militar, el que ex plicó a los ministros 'as caracte-risticas que ha de tener el nuevo

risticas que ha de tener el nuevo Alcázar, ante la maqueta del edificio que se proyecta.

Posteriormente se trasladaron a las nuevas obras de la Academía de Infanteria situada frente al Alcázar. En el año actual, se emplearon 25 millones de pesetas en completar estas edificaciones.

Los ministros visitaron los pabellones de tropas, el campo de deportes, la piscina y otras dependencias.

A las siete menos cuarto de

nistro de la Gobernación y del gobernador militar, a las fuerzas que le rindieron honores, con bandera y música

Los mínistros y sus acompanantes visitaron detenidamente to das las dependencias del antiguo dependencias.

A las siete menos cuarto de la tarde, los mínistros y sus acompanantes visitaron detenidamente to das las dependencias.

A las siete menos cuarto de parante de menos cuarto de la tarde, los mínistros y sus acompanantes visitaron detenidamente to das las dependencias.

A las siete menos cuarto de parante de provinciales de la tarde, los mínistros y sus acompanantes visitaron detenidamente to das las dependencias.

A las siete menos cuarto de parante de pendencias.

A las siete menos cuarto de parante de pendencias.

A las siete menos cuarto de parante de pendencias.

A las siete menos cuarto de parante de pendencias.

HOMENAJE

ALCALDE

Presidiendo S. E. el Alto Comisario, le fué en-Iregada al señor Alvarez Claro la Medalla de Oro de la ciudad

Melfila, 26. — En el Gran Tea-tro Nacional, se celebró el domín go al mediodia, el acto de im-poner la Medalla de Oro de la poner la Medalla de Oro de la ciudad al alcalde y procurador en Cortes, don Rafae Alvarez Claro. Insignia que ha sido costeada por suscripción popular.

La presidencia estaba coupada por S. E. el Alto Comisario, acompañado por las primeras autoridades militares y civiles.

toridades militares y civiles.

liz en Marruecos y solícitó la co-laboración de todos los buenos es pañoles y la Medalla de la ciudad para les gestores del Ayuntamien

Además de la Medalla de Oro, re fueron entregados el alcalde un artístico pergamino con el nom bramiento de hijo adoptivo de Me lilla y un bastón de mando. Después de este acto el Ayun-

COMUNICADO ALIADO

Al norte y nordeste de Linnich ha sido ocupados Doveren, Lovenich y Balshove

En la zona de Duren fueron ocupadas otras localidades

Cuartel expedicionario aliado, Stodheim y Kreusau.

- Comunicado: "Los aliados Cerca de Ellen a rechazado erruzado el Roer en un amplio ur contraataque enemigo apoya-26. - Comunicado: "Los alíados han cruzado el Roer en un amplio frente y continúan realizando buenos progresos contra resisten-cii moderada del enemigo.

Al norte y nordeste de Linnich sc ha ocupado Doveren, Lovenich y Ralshove y se ha limpiado de enemigos el bosque de Hambtsch conquistándose Stensntrass. En la zona de Duren se ha to-mado Ellem, Merzerich, Binsfeld,

tamiento obsequió a S. E. el Alto Comisario con un almuerzo en los manantiales de Yazinen.

a rechazado

de por tanques.

El castíllo de Rath, entre Ellen
y Merzenich ha caído en nuestro
poder, capturándose más de 250
prisiparezo. prisioneros.

Al noroeste y este de Vianden se ha tomado Scheuren, Weiden-gen, Oberraden, Outhohes, Bri-mingen y Mettendorf.

Nuestras fuerzas han cruzado

el Prum a once kílómetros al nor-te de Echtenach avanzándose más do tres kilómetros.

Se ha conquistado Wettliagen y Holstrum y se lucha en Peffin-

En el sector de Sarreburgo se puente hasta una anchura de cerca seis kilómetros y medío y una profundidad de más de tres.

Se rechazaron dos contraataques enemigos en esta región. Se ha cortado la carretera de Magdeburgo cínco kilómetros y medio al este de la ciudad. En la zona de Sarrebruck se ha

desalojado al enemigo de Hinter-wald, después de rechazar tres contraataques.

Al norte de Blieransbach se ha eliminado a una patrulla enemiga compuesta de cuarenta hombres. Se rechazaron dos golpes de mano adversarios.

Más al sur, se ha capturado un grupo de prisioneros al cruzar un contingente enemigo el Rhin por Malkolshe m.

El 23 de febrero los alíados capturaron en el oeste 3.149 pri-

El comunicado da cuenta de numerosas acciones aéreas contra les objetivos enemigos del campo de batalla y retaguardia

Se derribaron treitta y nueve aviones enemigos y otros veinte fueron destruídos en fierra.

Se perdieron tres bombarderos medianos y veintiono cazas.

También se dice que Berlin fué atacado anoche".—EFE.

COMENZADO

PASCUA DEL MULUD

El pueblo musulmán por tansentimientos de España, celebra ahora el tercer mes del calendarío islámico, la Pascua alegre y conmemorativa del Mulud, que representa la fecha del nacimien-

to del Profeta. La Fiesta que tan gozosamente La Fíesta que tan gozosamente revive ahora en el corazón del pueblo marroquí, fué anunciada en la mañana del domíngo, por las baterías de nuestra plaza, que dispararon como gentil saludo de España, las salvas tradicionales. En Ceuta, baluarte de Hispanidad, enclavada en tierras de morería, el Mulud, pone también una nota de alegre policromía en

una nota de alegre policromía en la quietud de nuestras barríadas

musulmanas. Recogemos en esta columna toda la tradición sentimental de es-ta fiesta con la que unimos nues-tra felicitación al pueblo herma-



Hoy en sesión continua desde

Gran estreno La gran producción titulada

ANNELIE

con Luise Ulrich, Werner Krauss y Kate Haack. Un cante emocionado al amor

maternal, un tema sentimental rebosante de idealidad y ternu-ra realizado por el arte maravilloso de Luíse Ulrich que infunde a su papel, intensa espiritua-

No deje de ver esta gran pe-lícula hoy en APOLO. Completa el programa el No-tíciero NO-DO número 111-B.

Próxímos estrenos: CUANDO PASA EL AMOR. Gran producción nacional per Guiller mina Grin-Luis Durán y Marta

LA PITONISA, por Paulette Goddar y Rall Milland.
BAILANDO CON EL EMPERADOR. Grandiosa película por
Marika Rosk.

IRENE, por Anna Neagle-Ray Mi-

SANTORAL DEL DIA

27 de febrero, maries de la se-gunda semana de Cueresma.— Santos Leandro, obispo: Gabriel de la Dolorosa, confesores; Ale-jandro, Abundio, Antigono, For-tunato, Julián, Besa, martires; Baldomero, Basilio, Procopio, confesores; Bios. Marcos, Ana, Isabel. — Doble. — Ornamentos blancos.

MARTES DE LA SEGUNDA SEMANA DE CUARESMA
Estación en Santa Balbina.—El
pensamiento fundamenta: de la
liturgia de noy es que la vida
del cristiano debe ser una amorosa entrega de si mismo a Diás
y a los enviativos servicios presa los caritativos servicios pres-

tados a nuestros prójimos. Proseguía constante la Iglesia. Proseguía constante la Iglesfa, la instrucción de los penitentes y calecúmenos, a quienes guiaba a la Basilica de Santa Balbina, que es el lugar de la Estación. Esta virgen romana había vivido enteramente consagrada al Señor y a las prácticas de la caridad Su fortuna, su tiempo, sus bienes de fortuna pertenecian a los mártires aherrojados en las prisiones, a los pobres y enfinides, a los pobres y enfinides, a los a los pobres y oprimides, a los enfermos y necesitados. Era un vivo retrato de la viuda de Sarefta de quien habla la Epistola, Era esta viuda una humide pagana. pobre y sin apoyo alguno. Llega a Saretta Elias y la encuentra recogiendo palitos secos para hacer la comida. Dame un pose de agua y un bocado de pan, le dice; y al punto le eutrega ella el último bocado de pan que tenia para si y para su hijo; y su ilmosna es recompensada con cresa pues en adelante na le città ces, pues en adelaute no le faito nada de lo necesario. Así recompensa Dies la limos-

Así recompensa Dios la limosna que se hace por su amor e
por el amor de Cristo, puesta en
El la confianza. La viuda de Sarefta dió fe a la palabra del Profeta, to acogió y socorrió, siendo
al punto recompensada ella y su
hijo. Por modo parceido la gen
tilidad acogió a los apóstoles
cuando éstos, sacudendo el polvo de sus sandalias, se vieron
forzados a abándoñar la ingrata
Jerusalén, con lo cual pasaron de
las tinieblas del error a la luz
admirable del Evangelio.

La misma enschanza se desprende del Evangelio de hoy. Los
escribas y faríseos buscaban con
arsía ser honrados, servidos y
agasajado de todos, mereciondo
por esto el anatema de Cristo.

por esto el anatema de Gristo, que les dice. El que erea ser el mayor entre vosotris, bagase el mayor entre vosotris, hagase el servidor de todos, porque el que se ensalzare será hunfilado; y quien se humfilare será nusalzado. La verdadera grandeza del éristiano no se basa en las honras que le tributan los hombres, ni en sus cargos, títulos y dignidades, sino más bíen en las propias vírtudes y santidad de vida; en su amor de Dios y humfiles servicios en pro de sus hermanos en Cristo.

PADRES DE FAMILIA

en Cristo.

PADRES DE FAMILIA

La Directiva de la Asseración
Católica de Padres de Familia,
celebro sesión el pasado domingo
en la Vicaria General, bajo la presidencia del ilustrisimo señor Viadoptando importantes acuerdos.

Esta noche a las ocho, celebrará sesión el Consejo Directivo de
la Adoración Nocturna Española,
en la iglesia parroquial de Santa
María de los Remedios. CONSEJO

QUINARIO Con toda solemnidad, dio co-mienzo aper tarde en el Santua-rio de Nuestra Señora de Africa el solemne Quinario dedicado a Nuestro Padre Jesús Nazareno (Medirocal) (Medinaceli).

(Medinacen). El próximo día 3, a las díez de la mañana, tendrá lugar una mi-sa cantada en honor de tan milagroso Nazareno.

Visite el BAR RESTAURANTE

Las dos CC

LE AGRADARA Vinos de Moriles. Gocina esmerada Millan Astray, 4. Tif. 274

EUTA AL

Procedentes de Madrid y Sevila han regresado a nuestra ciudad, después de pasar largas temporadas en ambas capítaies, dor Manuel Olivencia Amor y su dinstinguída esposa, a los que damos la más cordial bienvenida.

—El pasado domingo embarcó para la Península, con dirección a la capital de España, el Exemo. señor general de Brigada don Jo-sé Sotelo García, al que desea-mos un feliz viaje.

El domingo a las doce horas tuvo lugar el triste acto del sepelio de la infortunada señera dona María Lara Nuevo, que falleció a los 62 años de edad, el parado sébado

sado sábado.

Numerosas personas testimoníaron a sus familiares y especialmente a sus níjos, los comerciantes locales don Francisco y
don José, la expresión de su
más sentido pésame, a las cuales
unimos las nuestras.

—A las 15 horas se celebro
asimismo el de don Juan Pérez
Lozano, teníente de Infanteria,
con destino en el Servicio de Au-

Anuncios Breves

ffingún artículo paedo podré ven-derse, según le dispuesto en la legislación vigenta, a mayor pre-cio del 80 por 100 del señelado en la tasa.

muebles, muy buena calidad, como nuevos, y un gallinero completo. Razón en "Ybarro-

SE COMPRA pelo. Se hacen pos-tizos. Pelyqueria Cecil. MAQUINAS coser. Facilidades pa-go. Comercial Maza.

NECESITO alquilar habitación ca lle centrica en Villa Jovita. Ra-zón en esta Administración. ALQUILO habitación, cuarto de baño, pensión completa. Ramón

y Cajal, 13.

ALQUILO habitación, cuarto de baño, pensión completa. Ramón y Cajal 3.

Algulieres

rerolaa

MUEBLES: Se venden

Comprae v. Ventas

tomovilismo, que falleció a los 39 años de edad.

Numerosas personas, entre las que fíguraban los jefes y oficiales del Servicio de Automovilismo y otros numerosos compañeros del finado y amistades particulares, acompañaron al cadaver desde su domicilio hasta el
sitio de costumbro.

stio de costumbre.
Con dicho motivo, sus familiares están recibiendo infinidad de
pésames a los cuales unimos los
nuestros, deseándoles resignación eristiana para sobrellevar tan sen-sible perdida.

síble perdida.

AGRADECIMIENTO

Los familiares de don Juan Escacena Leiva, "allerído el pasado dia 24, ante las generales muestras de pesame recibidas y en vista de la imposibilidad de corresponder a todas ellas personalmente lo hacen por mediación de este diario, expresando a todas su más profundo agradecimiento.

UNA MARCHA DEL FRENTE DE JUVENTUDES A CASTILLEJOS El domíngo y organizada

El domíngo y organizada este Frente de Juventudes tu vo lugar una marcha de las Fa-langes Juveniles, a Riffien y al Campamento del Frente de Ju-ventudes, instalado en Castille-

Durante todo el día se reali-zaron diversas prácticas de cam-pamento. Entre los pequeños ca-maradas reino constantemente el entusiasmo y disciplina propia de las Falanges Juveniles de Fran-

El regreso se efectuó sin no-vedad al caer de la tarde que des filaron por nuestras calles con sus morrales a la espalda y en los bíos sus canciones juveniles

BOLETIN

METEOROLOGICO

fecilitados por Meteorológico

Presion media: 771'4. Temperatura maxima: 13'6 a las 14'45 horas. Idem minima: 10'3 a las 6'30 horas.

Idem media: 10'3. Humedad relativa media:

Direction dominante viento: SE. Velocidad del viento: 34 kilometros por hora.

Horas del sol: 9 horas, Lluvia calda en las 24 no-

ras: 00. Estado del cielo: nuboso. Estado del mar: mareja-

Continua desde las 5. CIFESA la gran pr GIFESA la gran productora nacional presenta el magnifico es

interpretada magistralmente por

la bellisima

ZARAH LEANDER
secundada admirablemente por
un conjunto de notables artistas
en el que figuran:
VICTOR STAAL, PAUL HORBIGER, GRETHE WEISER

GRAN AMOR

una película que emociona y so-brecoge hasta el límite por su actualidad, realismo y profunda humanidad.

Durante los días 2, 3 y 4 de marzo, gran acontecimiento tea-tral. Presentación de la notable COMPANIA LIRICA

de

MATILDE VAZQUEZ

con el estreno de POLUNESA.

Hay abierto un abono a butacas
para los TRES únicos días de actuación, funciones de tarde y nocire, a razón de DUCE pesetas che, a ra la butaca.

Otros inmediatos estrenos el nematográficos:
TENORIO IMPROVISADO, Derethy Lamour y Jack Benny, CAPRICHO DE MUJER. Marlene Dietrich y Fred Mac Murray CASADOS SIN CASA. Pola Negri Adolph Menjou y Martha Scott. CON SU MISMA ARMA Edward Arnold y Pat O'Brien EL RAPTO DE LAURA. Joan Fontaine y Allan Lane EL MILAGRO DE FATIMA. Gracia Maria y Barreto Poeira.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIO Aviso

Se pone en conocimiento de los señores propietarios de esta-blecimientos proveedores de pa-naderias, ultramarinos y economa. tos, que a partir de hoy, y desde las 16 a las 19 horas, se proce-derá por esta Junta a la distri-bución de los impresos de Cen-sos, para la inscripción de las nuevas Tarjetas de Abastecimien-tos.

Ceuta, 27 de febrero de 1945. El Secretario, Diego de la Ru-

Doctor Cano

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

ENFERMEDADES

Médico forense por oposición

CONSULTA de 4 a 6 Falange Española 9 Piso 3.º COMPRA DE

PERDIDA paquete conteniendo dos metros satén blanco desde Puente Almina a estación fe-rrocarril. Se gratificará, Razón esta Administración.

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad OYERIA

La Esmeralda

Falango Española, 6 Taléfono 7-9-5

PAGA TODO VALOR SU

Doctor ADULFO SANCHEZ

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millan Astray 15, - Tifn. 7-6-0

Dr. Juan Martinez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Alcohol puro 96° litro 13.75 "Pl Alcohol para quemar 8.75

Puente Almina, 6

primeras autoridades militares

En la mañana de ayer el al-calde de nuestra ciudad Ilmo. se-for Ruíz Sánchez gíró una visi-ta de carácter oficial a los exce-lentísimos señores general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano y Go-bernador Militar, don Rafael San-ta Pau.

Con ambas personalidad.

ta Pau.

Con ambas personalidades militares, charló detenidamente nues
tro alcalde acerca, entre otras cosas, de diversos problemas que
afectan a la capital.

Parque de Intendencia de Ceula

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día Hasta las doce horas del día quince del próximo marzo se admiten ofertas para la compra por gestión directa y libro de los artículos que luego se detallan, para las necesidades de este Parque y sus Denóstica y almaco. que y sus Depósitos y almace-

nes.

La Junta temarà acuerdos sobre el particular cuando su Presidente tenga a bien convocarla con tal objeto.

Todos los pagos por consecuencia de operaciones derivadas de esta compra serán pr cuenta de los adjudicatarios.

Ceuta 25 de febrero de 1945.

El Jefe del Detall.

V.º R.º

V.º B.º

Teniente Coronel Director acctal.

ARTICULOS A ADQUIRIR

LENA ALGODON BORRA

SAL CARBON VEGETAL.

NOTICIAS de todo el

Londres, 26 .- Churchill ha ob-

Londres, 26.—Churchil ha obsequiado con un almuerzo al ministro francés de Asuntos Exteriores, Bidault.

Asistieron el embajador de Francia en Londres, Massigli, el mínistro Eden y el embajador británico en Paris, Juff Cooper.

—EFE.

Jerusalen, 26. - El primer ministro libanés Abdul H. Karamech, acompañado por el director
del departamento de Asuntos Exteriores y por el presidente de la
Cámara de los Diputados, ha llegado a Jerusalen para celebrar
importantes consultas con el presidente de la Republica Bichara
el Jury, que se encuentra convaleciendo en Haifa de su reciente
enfermedad. - EFE.

Visita del alcalde a las El Ayuntamiento se reunió ayer en sesión extraordinaria

Para tratar del reparto de parte del ouperavit de 1944

A las echo y cuarto de la noche de ayer ae reunió en sessón extraordinaria, de primera citación, el Ayuntamiento de Ceuta, l'ajo la presidencia del alcalde. Limo, señor don Francisco Ruiz Sánchez y con asistencia de los tanientes de alcalde señoras Delgado Matres, Coello, Arrazola y Mateos, y de los gestores señores Baeza, Romero, Hoyos, Fernández, Mainé, Castillo, Ramos, Arias, Cózar, González y Cabrera.

ra.

Fué aprobada el acta anterior.

Id. un expediente de destitución instruido a un obrero.

El Pleno se muestra conforme con la enajenación de parce los sobrantes de la via pública rúmeros 3 y 7 de la calle González Besada, siendo designado el señor Delgado Matres para que firme la escritura de cesión.

Se aprueba una relación de bienes municipales sujetos al impuesto sobre personas juridicas, que importa 2.222.480'89 pesetas.

Se lee un escrito del señor alcalde diciendo que es conveniente proponer que para conjugar el deficit del ejercicio proximo de 1945 en el presupuesto, deberían pasarse del 4 21 % de gravamen los alimentos y pieneses de toda clase de animales, proposición que fue a robada por unanimidad.

Inmediatamente después se pa

unanimidad.

Inmediatamente después se pa
sa a tratar de la distribución de
parte del superavit obtanido del
presupuesto de 1944, que ascien
de a una cifra aproximadamente
superior a 750 000 pesetas.

Dicha distribución se efectua
de la siguiente forma: Para termalizar el delicit de la Ascela-

Felicifación de la señora viuda de Orozco al alcalde de Ceula

Correspondiendo al home-Correspondiendo al homenaje de afecto y considera-ción que el alcalde de Ceuta, Ilmo. señor don Francisco Ruíz Sánchez, tuvo el pasado sábado al hacer su presenta-ción a los empleados munici-pales, en la persona de don Rafael Orozco, depositario de la Corporación, y que este a la Corporación, y que éste a su vez dedicó a su señora ma-dre la Sra. viuda de Orozco, ha enviado un telegrama redac-tado en los siguientes térmi-nos: "Señor alcalde vivamen-te emocionada ante recuerdo dedicado mi esposo ción conmigo en toma pose-sión reciba con devota felicitación mi profunda gratitud. Viuda Orozco".

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureler, próstata y uretra - Cirugia urinaria Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Telélono 7-2-5 CEUTA

HERNIADO

qualquier edad, sexo o profesión el SUPER OBTURADOR HERNIUS AUTOMATICO convence al más exigente, por su comodidad, precisión y seguridad inimitables. Sin tirantes, peso, ni presiones, exprofesos para cada caso a medida, moide y prescripción facultativa (C. G. S. 6523.)

VISITA EN CEUTA. C. O. "HERNIUS" atendera en Ceuta el día 2 de Marzo de 10 a 1 y 4 a 6 en el CONSULTORIO del Dr. MAS CLERIES, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo) bajo su prescripción. CASA CENTRAL: Gabi-nete Ortopédico "HERNIUS" - Rambia Cataluña. 34, pral. -

finada a sufragar los gastos de festejos, y bolsas de comestibles pera menesterosos en 1 próstras festas de la Partons de Ceu-

ta. 55.000 pesetas.

La cantidad sobrante, deducidas las cifras anteriormente citadas, se empleará en la construo ción de casas baratas.

Para entrega legal al presu-puesto extraordinario, 20.000 pe-

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceula

AVISO
Habiéndose extraviado los resguardos números 59.270 y 60.370
correspondientes a operaciones de
este establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efec-tos del artículo 64 del Reglamen-

Ceuta, a 21 de febrero de 1945 La Dirección

Se debe purificar la sangre para combatir estas enfermedades

MUCHAS enfermedades dolorosas son debidas a la sangre viciada; por consiguiente, el tratamiento racional para ellas es desembarazar la sangre de impurezas y activar la circulación; así, por un proceso natural desaparecerán granos y eczemos; las piernas hinchadas o afectadas de varices mejorarán, se calmarán los dolores reu-máticos y gotosos; bajará la elevada ten-sión de los congestivos y se aliviarán los trastornos de la mujer en la edad crítica.

Una vez más solicitamos la atención de nuestros lectores sobre las propiedades desintoxicantes del Depurativo Richelet, por lo que está indicadísimo para desembara-zar el sistema circulatorio de impurezos.

ECZEMA Herpes - Sarpullidas - Granos Psoriasis - Forúnculas

ARTRITISMO

Reumatismo - Gata Males de los riñones - Ciática

CIRCULACION Varices - Hemorroides

Ulcaras vacicosas Hinchazón de los piernes

EDAD CRITICA Sofocas - Vénigos - Mareos Estados nerviosos

CONGESTION

Hipertensión - Fatiga - Vejez prematura - Arterioesclerosis

Merced a sus efectos, la sangre purificada determina una notable mejoría en los enfermos. Además, el magnesio contenido en su férmula tiene la propiedad de estimular las funciones del higadó y de atros centros vitales, con lo que se consigue un acrecentamiento considerable del bienestar general y de las fuerzas.

Hacienda.-Ceula

Los haberes correspondientes al mes actual de Glases Pasivas; serán satisfechos en los dias y ho ras que a continuación se deta-llan.

De 4 a 6 de la tarde:
Día 1 de marzo. — Retirados
de Guerra y Marina. Jubilados.
Día 2 de marzo. — Montepio
Militar, Montepio Civil, Remune-

Día 3 de marzo. - Todas las

nóminas. Geuta, 26 de febrero de 1945. El Depositario Especial de Ha cienda, Camilo Calatayud Ferre-

Libramientos al pago:
Sidi Mohamed Ben Hamed Ben
Abud, pesetas 1.13 i'00.
Don Arturo Martía Vicario,
3.651'90

3.651'90
Don Francisco Gutiérrez Sánchez, 1.974'00
Junta de Obras del Puerto de Geuta, 325'72.
Don Emilio F. García Fuentes, 204'80

Don Antonio Tamayo Martin. 2.043'10. Don Manuel Rollan Martin,

Don Leopoldo Gumpert Das-

soy, 493'50

Don Rafael Benet, 23.678'12.

Geuta, 23 de febrero de 1945.

El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Calatayud Ferre-

Cartillas para cinco camaradas del F. de J.

Se ha recibido un oficio del Servicio Nacional de Seguros Li-bres del Instituto Nacional de Previsión disponiendo sean abiertas einco cartillas infantiles para etros tantos camaradas del Frente de Juventudes de esta Jefatura del Movimiento con una imposición inicial de 50 pesetas caracterista de la constitución d posición inicial de 50 pesetas ca-da una, de las provinentes de la donación hecha por el Exemo. se fior Ministro del Trabajo de los gastos de representación que, co-mo presidente del Instituto, le co-rresponden y que han sdo repaire das entre todos los cama-acta del E de J. de España.

Depositaria Especial de El alcalde presenta a los jefes de las Comisiones de Obras, Beneficencia y Abastos el personal técnico de las mismas

En el despacho del Arquiecto municipal tuvo lugar aver la presentación por el señor Ruíz Sánchez, del teniente de alcalde señor Delgado Matres, al personal técnico de la Comisión de Obras. El alcalde pidió a los técnicos municipales del ramo que pusieran toda su confianza en cuantas infeisitas pueda paper en prác-

infciativas pueda poner en prác-tica el señor Delgado Matros que se ha hecho cargo de los asuntos de Coras, asesorándola con toda leallad en su labor.

leastad en su labor.

El arquitecto, señor Anton, después de darle la bérovenida le aseguró que por parte de tery presentar a sus subordinados, dos encontraria una enusciasta de aboración, que el señor Delgado Matres agradeció en breves palabras, asegurando que si bien axistian problemas difíciles en la la hor a desarrollar, podía a erpretarse como señal de éxito la indiscutible competencia de las per sonas que le habían sido presentadas, con las cuales se podria lle

En el despacho del Arquitecto dinicipal tuvo lugar aver la preditación por el señor Ruíz Sántez, del teniente de alcalde ser Delgado Matres, al personal enfecto de la Comisión de Obras. El alcalde pidió a los técnicos micipales del ramo que pusión toda su conflanza en cuantas leiativas pueda poner en prácta el señor Delgado Matres que ha ha hecho cargo de tos asuntos (paras, asesorándole con toda ulad en su labor.

El arquitecto, señor Anton, spués de darle la baracidad seguró que por parte de tepresentar a sus subordinados,

Otra presentación ha tenido lu-ga" en el Negociado de Abastos. Se encontraban presentes el secretario de dicho Negociado, el egerta de enlace de la Delegroith de Economía, el físcal de precios y los funcionarios de licho servicio.

El señer alcarde presentó al teniente de alcalde don Vicente

temente de alcalde don Vicente Garcia Arrazola y al vocal don Vianaso Arias, poniendo le reileve la capacidad le trabajo y entusiasmo de los presentados.

Exhorto a todos a realizar una labor en beneficio de la población, agotando todas las posibilidades que las circunstancias permitan.

LABORATORIO DE BARCELONA

desearía representante para introducción, Marruecos, especialidades farmacouticas nuevas en España. Escribir 4956, Vergara, 11. -- BAR-CELONA. farmacéuticas



tesa, en horas libres, por correspondende, produje un cambio brillante y definitivo en mi vida y porvenir me hice AGENTE COMERCIAL ESPECIALIZADO,

REDACCIÓN DE CARTAS MODERNAS
CONTABILIDAD PRÁCTICA
TEORÍA DE LA VENTA Pide HOY MISMO, sin compromise, el folleto GRATIS elso Profesión de Porvenira a DEMERCO Section 8 1 Apertado 743.— BILBAO



CEUTA venció al CONST TANTOS

El nerviosismo y la ausencia de rematadores, nota característica del encuentro

Vergara por los visitantes y Abad por los locales destacaron grandemente

Con los dedos de una mano podrian contarse las jugadas que el pasado domingo se realizaron en nuestro recinto deportivo conforme a los más elementales princi-pios del fútbol asociación. La pios del fútbol asociación. La enorme trascendencía de los dos puntos en pugna prendió en el animo de los 22 jugadores y determinó que nada saliera a dercchas. Abundaron los fallos, no se ligó juego, se pasó mal al compañeros... y se hizodificil io que vimos fácil.

Pesaba esta vez en demaria el la compaña el la compaña el la compaña esta vez en demaria el la compaña el la comp

que vímos fácil.

Pesaba esta vez en demasía el marcador, mudo testigo de una marcador, mudo testigo de una lucha, eso si, entusiasta y bricsa pero, técnicamente hablando, coronada de desaciertos, muy distante de merecer la aprobación general. A nadie escapará que una derrota llevaba al cuadro local hasta uno de los tres últimos lugares de la tabla ciasificadora, salvándose el Constancia de ese descenso automático para el que hizo grandes méritos en la primera vuelta del torneo.

nizo grandes méritos en la primera vuelta del torneo.

El partido, pues, no pasó de eso. De una pugna refida y voluntariosa, con chispazos de emoción y no pocos momentos de hastío. El nerviosismo hacía de las suyas. Tanto en jugadores como en el público algo alarmado ante ese 2 a 1 que el marcador registró a los 25 minutos del primer tiempo y que padie osó primer tiempo y que nadie eso modificar en los 65 minutos res-

LA GRAN OPORTUNIDAD : Y es que, claro está, entre dos equipos que adolecen del defecto de no profundizar en sus avan-ces, que marcan a duras penas, ces, que marcan a duras penas, que no cuentan con rematadores, estos partidos suele decidirlos la enorturidad oportunidad, el instante afortunado. Pesa este grandemente en su desarrollo y en su desenlace. Lo demás es un duelo, cada vez más duro y terrible, entre las lineas encargadas de defender.

El Ceuta se encontró con esa oportunidad en aquel disparo se-co e impresionante de Abad que arrancó la única vación cerra-da de la tarde y dío a los suyos la ventaja en el marcador. El partido estaba decidido, dada la nulidad de los abacantes forasteros, paralela a la que nosotros padecemos. Y lo demás fué eso: un terrible duelo entre medios y defensas, que así contribuyeron a ridiculizar aún más a los atacantes contrarios.

tarde de la fase de ascenso cuando a duras penas le vencimos
por 3 a 2 y tambien su actuación
victoriosa de 1943; en ambas
ocasiones evidenció rapidez, buen
juego y mucha mordiente. Aunque esto último haya desaparecido de él y su rapidez y juego
no sean los que antaño le dieron
justa fama, el Jonstancia volvió
a ser un adversario muy peligrosc para nuestro títular. Se empleó con codicia, tuvo siempre
excelentemente situados a sus
hembres y tuvo destellos de gran
orce al que sólo faltan moral y
profundidad en su ataque. Por lo profundidad en su ataque. Por lo que aquí le vímos se nos antoja bastante superior al Ferrol, Xe-rez y al Mallorca y no es cierta-mente merecedor al lugar tan detestable que ocupa en la clasi-ficación. Elementos destacados los tuvo en Vergara, Germán, Navarro, Quíque y Companys.

EL FALLO DE SIEMPRE El titular volvió a resentirse de la falta de interiores y delantero centro, no teniendo tampoco su centro, no teniendo tampoco su actuación acostumbrada los me-díos alas. Pese a aigunos fallos, el trío defensivo no desentonó, actuando sólo discretamnte el extremo izquierda y muy bien el ex-tremo derecha y medio centro. Una gran voluntad y un extraôr-dinario entusiasmo si pusieron

MUCHO NERVIOSISMO::: tarde de la fase de ascenso cuanlos dedos de una mano pon contarse las jugadas que el
do domíngo se realizaron en
stro recínto deportivo confora los más elementales princidel fútbol asociación. La
del fútbol asociación. La servicio al ala 3 deiditero centro, se hizo acreedor a la admirarión de propios y extraños. Nuestro paísano nos afreció una de las pocas actuaciones brillantes que le hemos visto esta temporada. Corrió la línea, se internó, centró, chutó, pasó... De todo, y magnificamente hizo Manolo en este partido que bastaría lo en este partido que bastaría para consagrarlo como todo un gran exterior. Se puede saber si va a seguir regalandonos con tan magnificas actuaciones' Se-

tan magnificas actuaciones' Seria muy de desear en estas últimas jornadas de Liga.

LOS TRES TANTOS: **:

Abrió el marcador el cuadro forastero, merced a un fallo de Comas. Iban exactamente 12 minutos de juego. Betancourt sacó un córner muy cerrado y nuestro guardameta que llegó bien al esférico no acertó a sujetario y aquel, tras rebotar en el travesaño, cayó a los pies de Vergara, que no tuvo más que empujarle hasta la red.

El empate llegó a los 22 minu-

El empate llegó a los 22 minuna gran voluntad y un extraor-inario entusiasmo si pusieron cios.

Pero, lo repetiremos, goles son aquel que entre Lesmes y Ace-

LA XIX JORNADA

Equipos

R. Madrid

Barcelona

Valencia A. Bilbao

Aviación Oviedo

Castellón

Sevilla

Gijón

Español Coruña Murcia Granada

Sabadell

Hércules

R. Socied Alcoyano Xerez Celta

Zaragoza

Santander

Constancia

Baracaldo

Ceuta Mallorea Betis

Ferrol

G.

II División

El Madrid, único vencedor en campo adversario

SEIS EQUIPOS SE QUEDARON SIN MARCAR **EN LA DIVISION DE HONOR**

La Jornada del domíngo hay que calificarla como de eminentemente casera. De los 14 encuentros correspondientes a las dos primeras Divisiones, 13 vieron el triunfo local, no desentonando más que el Real Madrid, al que su brillantisimo triunfo de Ner-vión sitúa en inmejorables condiciones para calzarse el título liguero. Contínúa su admirable regularidad el once de Moncho Encinas, a quíen estos dos puntos arrebatados a un Sevilla que ya bordea la zona poco tranquífizadora, han de significar no poco en la batalla que desde hace unas jornadas viene sosteniendo con el Barcelona, Valencía y Atlético bilbaino, ahora todos peor situados

Este triunfo madridista es lo único destacable en la División Superior, donde es curioso observar que seis equipos se quedaron sin "mojar" y donde, como anteriormente señalamos, todo se redujo a victorias locales.

Unas muy apretadas como la del Barcelona sobre el Murcía y otras claras y contundentes como la del Granada sobre el Sabadell que si-túa ya en plan de colísta "por de-recho propío" al conjunto de la ciudad de los tejídos.

Ninguna novedad tampoco en Ringuna hovedad tampoco en Segunda. Vencieron todos los que actuaban ante sus partidarios. Aunque precaría, la victoria del titular sobre el Constancia desahoga grandemente la situación acoutista. Tantó la desahoga que ceutísta. Tantó la desahoga que síempre en el supuesto de que el Constancía, Baracaldo y Ferro! no saquen puntos en sus desplaza-mientos, se puede hasta permitir el lujo de perder un partido en casa de los tres que le quedan. Todo eso reporta las dos últimas victorías sobre ferrolanos v ma-Herquines.

Fuerte tropiezo el del Santander en Alcoy. Encajó allí los mísmos goles que una semana antes había él propinado al Mallorca, sín que su delantera -- una de las más realizadoras-- acertara esta vez a acortar distancias. La baja forma actual del Hércu-

les alicantino --ya evidenciada ante el Santander y el Ceuta-- ha tenido su confirmación en el terreno de Buenos Aires, donde el Mallorca le ha derrotado sin lugar a dudas. No debe caer esto en ofvido para la Real Sociedad, Alcoyano y Xerez, a quienes se les presenta la oportunidad de acabar con el "leadarato" alicantino.

Jornada, pues, poco interesante) Por una vez, la lógica no ha estado ausente en los partidos que la constituyeron. No lo estuvo ni en Nervión, pese a que muchos no participen de nuestro criterio. Hoy por hoy el Madrid atraviesa un gran momento y es su-

PEGUAR.

despacha durante la mañana leche natural al precio corriente de TRES PESETAS LITRO

triunfos y en nuestra delantera no hay quien se aventure, quien conciba las jugadas ni quien me-ta el pie con serenidad, potencia y e locación. El triunfo hubo de decidirlo la oportunidad de Abad y no las incontables ccasiones que a los 4 restantes delanteros se les presentaron.

No obstante ser este un encuentro en el que las delarteras demostraron su noptitud, fué en esas líneas dondo vimos a los dos mejores hambras de este sexto NO JUGO MAL EL CONS- mejores hombres de este sexto Constancia - Ceuta. Vergara, parte forastera. Abad, de parte jo muy buenos partidos en nues-tro terreno. Recordamos su gran que hicieron funcionar el marca-

Acuda una vez y comprobará que

> La Imperial sirve la mejor leche PASTELERIA DESPACHO DE LECHE CONFITERIA

bal empujaron hacía el centro y Abad clavó en la red a puerta lí-

A los 25 mínutos Marcuieta hace una falta cerca del área Se encarga de tirarla Abad que de punterazo formidable incrusta el balón por todo un ángulo sín que Companys apenas se de cuenta de nada. Es el gol de la víctoria y. dícho sea en honor a la verdad, todo un soberano gol.

EQUIPOS Y ARBITRO : : :

Dirigió la lucha el sevillano Domínguez, con jueces de línea del colegía andaluz. Su labor no pasó de discreta. Algunos fallos debidos a su pésima situación en el terreno de juega, le impidieron salir airoso de su cometido.

A sus órdenes los equipos for-

sus órdenes ron: Constancía: Companys: Ger-Constancía: Companys: Ger-Zabala; Navarro Espada, Zabala; Onique, Vergara. mán, Zabala; Navarie mán, Zabala; Quíque,

Ha fallecido el púgil malaqueño Bautista

Madrid, 26,-El boxeador malagueño Bautista, que hace unos días disputó el título nacional de los pesos tígeros, ha fallecido en la mañana de ayer inesperada-mente.—ALFIL.

Sanz, Mendoza y Betancourt. Ceuta+ Comas; Perico, Victorero; Gil, Japón, Mardones; Abad, Díaz, Lesmes, Acebal y Hermínio.

PEQUAR.



Parásito que toca... ¡muerto es!



PRIMERA DIVISION

Pese a su derrota, Español Murcia jugaron bien

Tropiezo del Sevilla en Nervión

RESULTADOS Barcelona, 1; Murcia, 0 A. Bilbao, 3; Español, 0. Aviación, 2; Gijón 0 Sevilla, 1; Madrid, 2 Granada, 5; Sabadell, 0 Valencia, 2; Goruña 0 Oviedo, 2; Castellón, 0

Madrid. — A los 35 minutos un gran pase de Gabilendo al interior Campos, este toca de cabeza y el portero Lerin sale en falso, adueñandose de la pelota Arenetbía que pada más tiene que chutar a as mallas y conseguir el primer tanto de la tarde para su equipo.

La segunda fase empieza con

La segunda fase empieza con dominio madrileño.

dominio madrileño.

A los 4 minutos viene el segundo tanto atletico. Un media centro de Adrover lo recoge Aren cibia que cede el balón a Campos y éste de forma impecable lanza un potente chut, por bajo, y logra al segundo tanto sín que Lerin pueda hacer nada.

Destacaron sobre todos los jugadores la pareja defensiva atletica, que se encontró en inmejorable forma. La media realizó un buen encuentro, especialmen te Gabilondo. La delantera fué la más pobre por lineas, sobresaliendo un poco Juncosa pero todos

mas pobre por incas, sobresalendo un poco Juncosa pero todos fattos de tiro.

En el equipo visitante el portero fué el más inseguro; la detensa realizó un buen partido; en la media sobresalió Tamargo.

La delantera tuvo una mala actuación. — MENCHETA.

Granada. — A los 14 minutos se produjo el primer tanto obra de Más que remato fuerte a las mallas en un lio formado ante el marco catalán.

Cuatro minutos después Nicola fusiló el segundo, tanto granadino, que fué el más vistoso de los cinco ya que llegó a la red después de una preciosa combinación de toda la delantera granadina, Nicola lo marcó de cabeza a un centro de García.

za a un centro de Garcia.

En la continuación a los 26
minutos se produjo el tercer tanto, marcado por Nicola 2 centro
de Más.

de Más.

Tres minutos más tarde el mismo Nicola obtuvo el cuarto a centro de Garcia después de salvar la acción de Pujol.

Ya en las postrimerías del partido después de continuo acoso granadino sobre la meta del Sabadell llegó el quinto y último tanto de la tarde cuando faltaba un minuto, marcado también por Nicola que ha cuajado una magnifica tarde, batiendo por cuatro veces la meta catalana.

Barcelona. — El Barcelona fu-gó esta tarde ante el Murcia qui-zá el peor partido de la tempora-

El primer tiempo transcurrió sin que el marcador funcionase.
En el segundo período del encuentro el equipo murciano lejos de frenar su impetuoso batallar reanuda la contienda atacando con decisión y obligando al Bar-

celona à batirse con denuedo y coraje hasta que logró alejar el peligro de su porteria.

Por fin, el equipe local consiguió coordinar su juego y la delantera hasta ahora completamente ineficaz, gracias a la inteligente labor de Escola inició una serie de avances que obligaron al adversario a realizar un juego defensivo.

En pleno domínio percelotates

En pleno dominio barceionista se produjo un momento de gran peligro ante el marco defendido peligro ante el marco defendido por Trías registrándose un re-mate colocadisimo de Valle que fué salvado en última instancia con la mano por Novo. Aquí se decidió el partido y el máximo castigo lanzado por Escola con potencia y colocación impecables permitió al Barcelona inaugurar el marcador.

permitió al Barcelona inaugurar el marcador.

El Murcia realizó a lo largo del partido una labor en la que predominó la rapidez, entusiasmo y codicia. Todos sus hombres se emplearon con el mayor desen de adjudicarse al triunfo y como prueba de ello queda ese uno a cero que demuestra hasta la saciedad que el Barcelona se llevó estos dos puntos que sobre el papel parectan fáciles de conseguir, con las máximas dificultados.

Valencia, — Los comienzos del partido fueron de presión valenciana y a los 7 minutos Amadeo conseguía el primer gol rematando de punterazo un centro de Corres. Coros.

Coros.

Los comienzos de la segunda parte fueron netamente favorables a los coruñeses, que se lanzaron a un ataque endiablado, pero todos sus avances morian en flor, ya que medios y defensas merengues se encargaron de desbaratar el inocente acoso del adversario. Sin embargo, Acuña, que había logrado una peligrosa internada de Epí, era batido por segunda vez a los cinco minutos en otra salida, esta vez inogortuna, al rematar Igoa de tiro raso y bruzado un buen centro de Epí.

Eizaguirre oye una ensorde-

Eizaguirre oye una ensorde-cedora ovación al repeler por ba-jo un fuerte tiro de Paquirri que se había infiltrado nor entre los dos defensas, repitiendo el a velenciano con una segunda mag-nifica intervención a un nuevo y rapidisimo remate de Guimerans.

El partido en ineas generales ha sido de poca calidad. El Vaiencia apenas se ha empleado a fondo y salvo el guardameta y Mundo, con algunas jugadas aisladas de Epi, el resto del equipo tuvo altibajos.

En el Coruña, el meta Acuña tuvo una actuación felicisima re novando así el excelente criterio que de su excepcional clase se tiene. El y Bienzobas fueron los más destacados del equino visitante. Borbolla apenas demostro la extraordinaria calidad que se

Dr. A Peña Yáñez

Catedrático de Medicina interna de la Facultad de Medicina de Cádiz. Plaza de España 9 principal. - Teléfono 1563 CADIZ

Dr. Envique Ostalé Cirujano de los Nospitales O'Jonnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

le ha atribuido. Rehuyó siempre el choque con el contrario. Jugó con excesiva prudencia y en el regate no estuvo del todo feliz, aun cuando justo es deceno muy bien marcado por Lecue y Juan Ramón. — MENCHETA.

Sevilla. — El juego es alterno y en una arrancada local Campanal pasa de cabeza a Pepillo, que se halla bien situado, y éste empalma un tira por bajo, baliendo a Bañón, cuando iban 16 minutos de partido.

El partido se lleva a gran

a Bañón, cuando iban 16 mínutos de partido.

El partido se lleva a gran tren por ambas deianteras, pero con mayor eficacía en los tiros y en la entrega de los balones a la delantera sevillana.

Se tira una falta contra el Sevilla, a cuyo socaire Alsua recege el cuero y envia largo nacia el centro. Pruden recoge de cabeza la pelota, batiendo a Bustos por vez primera, sin que el meta sevillista haga nada por detorer el cuero. Este gol fue marcado a los 17 mínutos y at minuto y medio Alonso cansiguió el segundo, al aprovechar un buen servicio de Prudem.

Sique presionando la vanguardía blanca y embotella a los sevillanos, teniendo que multiplicar se la defensa local. Gracias al arrojo de Bustos, que defiende su meta con gran ahinos, Prudem, Barinaga y Vidal consecutivamente van neutralizados sus disparos por la actuación del guardameta.

El domínio del Madril es cada var mayor y su delantera se material del consecutivamente.

ta. El domínio del Madrif es cada vez mayor y su delantera se enquentra colocada junto a los defenéas sevillanos constantemente. Hasta el final el Sevilla está com pletamente entregado. — MENGHETA.

Bilbas. — A los 22 mínutos se lanzó un corner contra el Español que sacado por Iriondo per mite a Nando tirar un disparo raso que lleva el balon por jumo al larguero hasta el fondo del marco y consiguiendo así el Atletico el primer tanto.

Poco después Iriondo, se pre-senta solo ante Martorell pero el detantero bilbaino se azora y lan za el balón suavemente a las ma-nos del portero catalán. Termina la primera parte con uno a ceró a favor del equipo bilitario.

hilbairs.

Reanudado el hiero, en un avance local Iriondo se lesiona y es retirado en brazos de sus com pañeros con una fuerte distensión y un desgarre muscular en la ingle que posiblemente le impedirá jugar algún tiemo).

Se juega in listatamente en los dos campos. A los nueve minutos hay un buen avance del Español con ceatro de hiero que a Lezama se le va de las manos. A consecuencia de ello hay varios remates que ponda en peligro la remates que ponen en religiro la porteria bilbaina, pero esta se sal va de ser on de milagrosamen-

Presiona el equipo catalán.
A los iz mínutes hay una situación pe igrostitua en la nuerta del Atlético y cuando el balón estaba a punto de paretar en la risma. Naudo o sace por los a es cedimic corner. Lanzado este hay una mero de Celaja que se castiga cor penalty. La lanza Hernández pero el fuerte tiro sa le fuera.

Hernández pero il fuerte tiro sale fuera.

Poco después Lezama para un
gran tiro de Duque y a continuación la puerta bilbaina pasa grandes apuros, uno de los cuales que
parecia inminente lo salva con
gran oportunidad Mundo.

Por fin a los 37 mínutos llesó, el segundo gol del Atlético
con un pase de Panizo a Zarra
que este remató soberbiamente
de cabeza sobre el marco batiendo a Martorell.

A los 40 minutos Albízúa con
sigue el tercer gol para el Atlé-

A los 40 minutos Albízúa con sígue el tercer gol para el Atle-tico. — MENCHETA.

Oviedo, — El primer tiempo fué de domínio del Castellón. En el equipo local falló la línea media, que no pudo conterer la avalancha del equipo forastero.

El primer tiempo terminó con empate a cero.

pate a cero. En el segundo domina el Ovie

do. Cuando fáltaba un cuarto de

Cuando fáltaba un cuarto de hora para terminar el partido, An tón escapa por la derecha, centra y Chaz remata de cabeza, logran do el primer tanto de la tarde.

Cinco mínutos después, en un avance de Echevaria la defensa, sujeta al jugador local den tro del área cuando iba a rematar, y Gojenuri señala el correspondiente penalty, que tirado por Emilin se convirtió en el segundo gól.

Durante el encuentro, que se jugo con alguna dureza, resuitó lesionado Chas, en la ceja dere-cha, así como Granda y Ricardo, — MENCHETA.

DIVISION SEGUNDA

RESULTADOS
Ferrol, 5; Baracaldo, 2
Geuta, 2; Constancia 1
Zaragoza, 2; Ceita, 0
Mallorca, 3; Hércules, i
R. Sociedad, 4; Legnesa, 1
Xérez, 4; Betis, 2
Alcoyano, 6; Santander, 1

La Tercera División en su fase infermedia

Tropiezos del Cilesa, Erandio, Osasuna, Elche y Badajoz

La segunda jornada de la fase intermedia para el ascenso a Se-gunda División dió los resultados siguientes:

Barreda, 3; Lucense, 1 Orensana, 3; Birgarisa, 2 Salamanca, 3; Avilés, 1 CLASIFICACION REAL Equipos Ptos G. Salamanca Orensana

Barreda Avilés Lucense CLASIFICACION REAL

Equipos Tarragona Arenas Zaraguza Osasuna

sasuna 0
III Grupo
Elche, 2: Levaute, 2
Målaga, 4; Aimansa, 3
Badajoz, 3: Cordoba,
CLASIFIDACION F

Equipos Málaga Córdoba 9. Almansa Levante Badajoz

COPA "FEDERACION **ESPANOLA»**

El Atlético fefuaní eliminó al Larache

Resultados de la segunda vuelta de la primera eliminatoria para este torneo nacional:
Betanzos, 0; Galicia, 0
Ortamendi. 2; Feiguera, 2
Langreano, 0; Juvencia, 3
Santoña, 0; Universo, 1
Tanagra, 3; Torrelavega, 1
Irán, 1; C. E. S., 0
Durango, 3: Guecho, 2
Izarra, 4; Berrí, 0
Granollers, 3; Gerona, 1
Lérida, 1; Jupiter, 0
San Martín, 1; Sans, 2
Palencia, 4; Seguviana, 0
Plasencia, 11; Emerifense, 1
Cartagena, 4; G. Abad, 2
Talavera, 2; Coria, 2
A. Tetuán, 6; Larache, 2
Gacereño, 2; Trujillo 1
Tudelano - Borja y Tarrasa Reus, suspendidos.

Después de esta jornada se han

clasificado para tomar parte en la siguiente eliminatoria los club si-

Galicia, Circulo Popular de la Galicia, Circulo Popular de la Felguera, Juvencia, Universo, Ta-nagra, Durango, Izarra, Júpfier, San Martín, Palencia, Cartagena, Coria, Cacereño y Atlético de Te-

Lo más destacable ha sido la eliminación del Langreano y el Santoña, clubs que en la primera ronda, obtuvieron un triunfo y un empate, respectivamente, en terrenos contrarios y han sido eliminados en sus propios cam-

Tendrán que jugar un tercer partido Irún-C. E. S. y Grano-llers-Gerona.

Para comer naranias con todo jugo pidalas

BOLERO

Marca BOLERO de venia en lodos los establecimientos de frula



lo mismo se nos muestro, en toda su magnificencia, en la arquitecture monumental, come en las prodigiosas realizaciones industriales de las más pequeñas dimensiones. Prueba fehaciente la ofrece

OSRAM la lámpara más preciada como el más alto exponente de calidad.

Pido Vd. par mie siempre & OSRAM »

NUMERO SUELTO CENTINOS. - NUL 随至限口 ATRASADO, 35 CENTIMOS. - SUS-ORIPCION, Y MARRUECOS: Meneual, CEUTA Trimestre, pesetas. 18 pesotas. Provincias, mensual. perstae. Teles Año 60 pesetas.



DIRECCION - REDACCION ADMINISTRACION TALLERES GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO Teléfono Red acción Administra 7-0-9 -- Apartado mimero 1-8-8

La función de anoche en el Cervantes

A las diez y media de la no-che de ayer, ante un público nu-merosisimo que hizo insuficiente el aforo del "Gervantes", el Cua-tro Artístico del Grupo de Em-presas de la Delegación del Ins-tituto Nacional de Previsión puso en escena la farsa cómica en tres actos, original de los apleudidos actos, original de los aplaudidos autores Muñoz Seca y Pérez Fer-nández, "La Plasmatoría".

nandez, "La Plasmatoria".

Tomaron parte en la obra los siguientes actores aficionados: Señora Ascensión del Campo, señorita Angelita Llanderal, señora Blanca-Bellver, señorita Concha Sánchez, señorita Consuelo Muñio, Francisco Gómez Olalla, José Cotilla, Enríque Garcia Callardo. nio, Francisco Gómez Olalla, Jose Cotilla, Enríque Garcia Gallardo, José Luque, Pedro Marín Rodri-guez, José Bernet, Abeiardo Gon zález Raposo, José Ibarra Arcos, Francisco González, Jose M. Carmona y Joaquin Garcia de la T.

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio adquirir 100 chaquetones de paño azul tina, forrados de balleta azul y 75 trajes de agua compuestos de chaqueta, pantalón y sombrero, se anuncia correspondiente concurso para aquellos à quienes les pueda inte-resar presenten sus proposiciones en sobre cerrado en la Oficina demismo, antes del die 10 del pro-ximo mes de marso, de cuya residencia se informará solicitán-dolo del Gobierno Militar de la Plaza de Ceuta.

El importe de este anuncio en este periódico será de cuenta de los adjudicatarios.

Geuta, 20 de febrero de 1945
El Capitán Jefe.

José Gallego Rivero

Un premio justificado

LA DELEGACION NACIONAL DE DEPORTES, OTORGA A LA
UNION AFRICA CEUTI, LA COPA "STADIUM"

Madrid, — El Comité de la
D N. D. de F. E. T, y de las
JONS ha acordado otorgar los pre
prios pacionales institutados y necipales in

míos nacionales instituidos y en-tre ellos la copa Stadium, ins-tiruida por la desaparacida re-vista "Stadium" que en concede vista 'Stadium' que e concede a la Sociedad deportiva que du-rante el año se ha distinguído más en España por el fomento y brillantez del deporte, se otorga a la Unión Africa Ceuti que dentro de su esfera modesta realiza in-tensa actividad polídeportiva con grar entusiasmo y effeacia.



Por ALBERTO BLANCO ROLDAN

Síguiendo la moda turística de tro tíempo a Berlín, Dresde, Vie-hace unos diez años, fu' en 1933 y en 1934 a Europa central. Na-da he hecho mejor ni que me ale-da he hecho mejor ni que me alegre más haber realizado.

Ya no hay quien me quite la íntima vísión de aquel Budapest tan magnifico, tan hermoso y sa-tísfecho; ní las emociones de mis víajes de ensueño por el Danu-bío, especialmente el de Budapest a Víena; ní las de mí estancía en el Pannonia, al borde del Ba-laton (Balatonalmedi. como le lla man los manyares) man los magyares).

Dice un proverbio que "las cosas se hacen o no se hacen; pero cuando se hacen deben hacerse bien"; y... así lo hicimos un grupo de malagueños y cordo-beses pertenecientes a la "Socie-dad andaluza de grandes excur-siones", que los organizaba por demás placenteros y económicos. El viaje a Europa central lo repetimos para que quedara mejor recuerdo de aquellos países tan simpáticos que hoy, por desgra-cla, azota cruelmente la espantosa guerra.

Un amigo tan solo se destacó batiendo el record, como se dice ahora, al marchar a Moscú para presenciar la fiesta roja de 1.º de mayo; pero no volvió satisfecho por tantas horas de tren y otras viendo lo que estaba concretamen te determinado que viera. Los demás tuvimos el acuerdo de de-dicar con plena libertad nuesna, Fraga, Colonia, Stutgart, Maguncia y a gozar de los deliciosos víajes por el Rhín. ¡Y pensar cómo están ahora todas esas bellísimas capitales y las márgenes en cantadoras del río procer!...

Pero es del Lago Balatón, inmediato al Danubio, del que he

de recordar algo que aparte de la imaginación la estampa de la lucha durísima que a sus orillas hay entablada,

Los centroeuropeos tienen su mediterráneo chiquitin, lo que queda de la época terciaria en que cubrió el agua toda la depresión húngara.

En él se dan cita para rego-cijarse en la temporada estival para dedicarse a los deportes de la navegación en sus balandros, a la cacería en los campos limitrofes cubiertos de vegetación, al remo, a la pesca, la natación, et-cétera, pero, más que todo, a baílar czardas y mucho más los baí-les corrientes en todos los salones del liamado gran mundo. Las magyares son de muy ele-

Las magyares son de muy ele-gante figura, como híjas de Jíne-tes guerreros bíen formados y ello hace que derrochen gracia natural en todos estos deportes y baíles. El lugar clasico de los baíles nacionales, especialmente de las czardas, es Vezpren, muy cerca del Balatón, que es ciudad de tradiciones veneradas, como de tradiciones veneradas, como nuestra Toledo.

He dícho que el Balatón es

pequeño, más todo es relativo; pues cubre una extensión no me-nor a la mitad de nuestra pro-vincia de Guípúzcoa, teniendo 78 km. de longitud (doble que Mar Chica) por siete de anchura medía. Su profundidad es escasa. Sus tíbias, tranquilas aguas dan una grata impresión de paz. Na-vegar por él a vela en esos atar-deceres de oro y grana, oyendo de cerco el tintineo polífono de las esquilas de los abundantes ganados que apacientan en sus ori llas, es inolvidable. Todo habla

de paz... todo canta al amori.
Ahora... todo es odío en sus
márgenes, todo gritos de guerra
defendiendo los magyares y los
centroeuropeos su tierra bendita!... la cívilización milenaria de

Refugiémonos en la visión del balandro que navega entre las ga-sas azules de ese crepusculo idílico contemplando las húngaras budapestinas que van en él, elegantes cual vienesas, y que nin-guno de los malagueños entendemos en su charla aglutinante de época tan remota cómo el eús-karo... más llega "la hora del an-gelus", se oye la campana de la iglesia de la aldea magyar y todas ellas, con recogimiento se san tiguan y rezan como buenas católicas, ya que las mujeres húnga-ras lo son, al mismo tiempo que hogareñas y campensinas, dígnas esposas de guerreros que asombra ron a Europa.

Delegación de Economía, Industria y Comercio

SUBASTA

Existiendo en nuestros Almacees de Ceuta saces vaciós sin aplicación inmediata para las necesidades de esta Do gación, se sacan a pública subasta los que a continuación se detallan:

10.830 s/c de cercales de 50 K de capacidad, deteriorados por su uso.

1.000 s/o de azncar de 50 K. blancos de algodón, en buen estado.

22.000 s/c je azúcar de yute de 50 K. de capacidad. 43.000 s/o de cemento en buen

estado de uso.

La subasta tendrá lugar en dichos almacenes el dia 9 de Marzo próximo. El importe de los anuncios se-

rá satísfecho a prorrateo entre los adjudicatarios.

Tetuán 15 de Febrero de 1945. EL DELEGADO. Tomás García Figueras.

rio a todos cuantos lo deseen. El primer viernes al terminar los cultos de la tarde, se celebrará un solemnismo Besapie al San-ticino Control tisimo Cristo. INSTITUTO NACIONAL DE PRE-

Delegación de Algeciras
El Delegado local del Instituto citado, nos ruega demos a la
publicidad el siguiente comunicado:

Se avísa a todos los productores, que a partir de mañana míércoles día 28, se basarán las Consultàs del Seguro de Enfermedad, en el dispensario, que con carácter provisional, se ha instalado en las dependencias del Instituto en la calle Regino Martinez rigitendo el horario siguiente: de 9 a 10 de la mañana Dr. Costa; de 10 a 11, Dr. Patricio; de 11 a 12, Dr. Murillo y de 12 a 1 Dr. Romojaro. Se avisa a todos los produc-

EL FARO en Algeciras Delegación y Redacción: Perez Galdés, 13.- Telélene, 3-9-2

La venerable Cofradia de Nucs tro Padrel Jesús Cautivo y Res catado, más generalmente cono cida por Jesús de Medinaceli, da comienzo en el día de hoy martes 27, a un Solemne Triduo en ho-nor de su venerado títular en la iglesia de San Isidro dende ra-dica.

Ante la real presencia de Jesús Sacramentado, tendrán lugar los mísmos, a las siete y treinta

En Algeciras el 11 de Marzo PEPE BIENVENIDA ARRUZA Y ALBAICIN Vapores especiales de Ceula y Tánger

SOLEMME TRIDUO EN HONOR
DEL SANTISIMO CRISTO DE
MEDINACELI
La venerable Cofradía de Nucs

de la tarde, ocupando la Cátedra
sagrada el Rvdo. Padre señor don
Manuel Rodríguez Falcón, presbítero, párroco de Tamaracefte

(Canarias).
Todos los días a las ocho y
medía se dirá una Mísa ante el
Santímo Cristo.

Santimo Cristo.

El día 2, primer viernes del mes de marzo, tradicionalmente dedicado en toda Espana, el Cristo de Medinaceli, se celebrará una mísa de Comunión general a las 8 30 y a las 11 de la mañana, una solemnisima función principal, a gran orquesta, con panegirico a cargo del ya anteriormente citado orador. A esta función serán invitadas todas las autoridades tanto civiles como militares.

Se está gestionando la posibilidad de celebrar otra Misa de Comunión, en atención a ser innumerables las personas que en dicha fecha, quieren realizaria an te la imagen del Crista Cautivo y Rescatado.

Para evitar en lo posible agio-

Para evitar en lo posible aglomeraciones de personas a las puer tas del templo estarán abiertas tas del templo estarán abiertas durante veíntícuatro horas conse cutivas, o sea desde las doce de la noche del día i hasta las doce de la noche del víernes día 2. Durante todo este tiempo, guar días de hermanos se relevarán continuamente ante Jesús de Me-dinacelí. A estos guardías, podrán agregarse todas cuantas personas asi lo deseen.

Todos los cultos de la tarde, terminaron con bendición sacramental e imposición del Escapula

*Doña María Hidalgo Torres

Ha fallecido a los 69 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos v la bendición de Su Santidad. R. I. P.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, doña Ana, doña Carmen, doña Teresa, don José y don Francisco (empleado del Parque de Intendencia), y don Modesto, (Guardia Civil); hija política, doña María Cantos, doña Trinidad Pérez, doña Rosario Salvado y doña Isabel Rodriguez; hermanas, doña Teresa y doña Carmen (ausentes), nietos, primos, sobrinos y demás parientos y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades una oración por el alma de la finada y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 18'30 desde la casa mortuoría hasta el sitío de cestumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Vivía: Pasaje de Recreo número 4. (Huerta).



Aprenda a coser en su casa!!

por el extraordinario métado CCC por corres. pondencia. Tanto si desao establecerse come modista, obteniendo con ello saneados ingresos como si aspira salamente a aprender preciso para las necesidades de su hagar, ningun procedimiento tan rápido, cómodo y económico le permitirá conseguirlo como nuestro

CURSO DE CORTE Y CONFECCION

de necesidad imprescindible para toda mujer Cortar cualquier clase de prendas es un juego después de nuestras lecciones...! PIDA HOY MISMO NUESTRO MAGNIFICO FOLLETO ILUSTRADO. COMPROMISO ALGUNO

APARTADO 108

a los estudios que realizaron en este Centra modelo de enseñanza. Pidanos la lista de las últimas diplomadas ... y pregunteles por CCC. la Academia que

II DA SIEMPRE MAS DE LO QUE PROMETE !!



Doña Nicolasa Romanos Lasheras

Falleció a las 19 horas del día de ayer, a los 62 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos v la bendición de Su Santidad.

Sus desconsolados: híjos, Pilar y Eulia (ausentes), Mercedes, Isabel, Francisco, (de la Fiscalía de Precios), y Paquíta; híjos políticos, don Juan Delor; don Guillermo Mendicoa (ausentes), y don José Luis Ruíz-Morón, (músico de La Legión); sobrinos, nietos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades, asistan a la conducción de su cadávér que tendrá lugar a las 13'30 horas del día de hoy, desde la casa mortuoría, hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Vivía General Serrano, 6. - Chalet.

(No se reparten esquelas).